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   開     議 

 

 

○鈴木富美子議長 おはようございます。 

 これより本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、13番、平 

進介議員の１名であります。 

 よって、ただいまの出席議員は定足数に達し

ております。 

 なお、今泉春江議員から、資料の配付につい

て申出があり、会議規則第150条の規定により

許可いたしましたので、ご報告いたします。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

３号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○鈴木富美子議長 日程第１、市政一般に関する

質問を昨日に引き続き行います。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 金子豊美議員の質問 

 

 

○鈴木富美子議長 順位６番、議席番号12番、金

子豊美議員。 

  （12番金子豊美議員登壇） 

○１２番 金子豊美議員 おはようございます。

共創長井の金子豊美です。よろしくお願いいた

します。 

 師走の慌ただしい時期を迎えるとともに、山

間部は雪化粧し、除雪体制も準備万端整えられ、

市民が安全で安心して雪国生活を過ごせること

と期待しております。 

 また、長井市、白鷹町、飯豊町の長井地区で

は、今年、交通死亡事故が多発しております。

今月11日から20日までの10日間、飲酒運転撲

滅・冬の交通安全県民運動が実施されます。期

間中はもちろんですが、今年の残日も含め、新

しい年は交通事故のないよい年になるよう祈念

しています。 

 さて、ボランティアプラットフォームぼらぷ

らによりますと、今日、12月５日は世界中のボ

ランティアの意義を認知、推進することを目的

として、国連によって定められた国際デーの一

つ、国際ボランティアデーで記念日となってお

ります。毎年この日、またはこの前後に、ボラ

ンティア活動を啓蒙するための様々なイベント

が世界中で開催されているとのことです。この

記念日は、草の根的な活動を行うボランティア

が、国連機関や政府組織、ＮＧＯ、大規模ボラ

ンティア団体、地域社会、民間企業などとの間

で、活動を連携するための大切な機会となって

いるとのことです。 

 また、ボランティア活動に参加したいと思っ

ている日本人は約50％、実際に参加したことが

ある人は約25％という調査結果が出ております。

東日本大震災の影響もあり、以前よりも関心は

寄せられているものの、日本ではまだボランテ

ィア活動の意識が高いものとは言えません。多

くの人々の社会貢献活動への理解と参加を促す

ためにも、国際ボランティアデーの広がりは意

義があるものとのことでした。 

 私たちも国際ボランティアデーの今日を契機

に、ボランティアの意義を認知、推進すること

についてもう一度考えてみてはどうでしょうか。 

 第六次総合計画を基に、長井市が発展するこ

とを期待しながら質問をいたします。 

 質問項目は３つ、質問事項は５つです。 

 官民連携によるまちづくりについて。 

 最初に、昨年12月定例会一般質問において、


